

自ら**学ぶ力**をはぐくむ
豊かな**心**をはぐくむ
健康な**体**をはぐくむ
郷土**愛**をはぐくむ

R3 県北プライド



◆自己肯定感・他者肯定感・郷土愛・協働する力の育成を目指して◆

校長 阿部 央

新入生保護者説明会を行いました



2月8日（火）に令和4年度新入生保護者説明会を行いました。お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。

限られた時間の中で要点を絞った説明となったため、分かりにくかった点もあったことと思います。ご不明な点がございましたら、学校までお問い合わせください。

ご都合がつかず欠席された方もおりましたので、説明会に先立って行いました校長からの挨拶を掲載させていただきます。

本日はお忙しい時間に、本校の新入生保護者説明会にお出でいただきましてありがとうございます。

さて、お手元の要項に、本年度の学校経営・運営ビジョンを入れさせていただいております。これは、本校の教育目標の実現を目指した中期的な戦略を簡潔にまとめたものです。

後ほど、各担当から学校の概要、中学校の学習や生活、決まり事等についてご説明いたしますが、本校には多くの卒業生の皆さんがこれまでに築き上げてこられた守るべき伝統があります。1つ目は無言で取り組む清掃、2つ目は心のこもったあいさつ、3つ目は主体的な話し合いです。凡事徹底、あたりまえのことがあたりまえにできる、とても落ち着きのある学校です。

私は学校経営の方針として、「自己肯定感・他者肯定感・郷土愛・協働する力」の高い生徒、言い換えれば、自分のよさ、他の人のよさを見つけ、認め、考え方をはじめとする様々な違いを乗り越えて、ともに力を合わせて行動できるプライドを持った生徒の育成を目指しています。

自己肯定感が高まれば、自分と同じように他者も尊重できるようになり、お互いに力を合わせて行動していこうという協働する力も身に付いてくるだろうと考えます。

中学校は3年間です。瞬く間に過ぎてしまいます。短い期間ですが心も体も一番成長する時期です。そして、悩みが見えにくい時期でもあります。こんな時期は様々な問題に巻き込まれる、巻き込んでしまうことも多々あります。

特に心配なのはスマートホンなどの通信機器を介したSNSに関することです。本校における生徒のスマートホン等の所持率も年々増加傾向にあります。お子さんに既にスマートホン等を持たせているご家庭もあるのかと思いますが、事前に十分に親子で話し合いを持たれ、約束事を決めて活用させていただければと思います。18歳以下の者が持つにあたってはフィルタリングの設定が法律で義務付けられていますので、再度ご確認ください。学校でも情報モラルに関する指導はしますが、いざトラブルになった場合に学校での対応で完結することは極めて困難です。子どもたちにも保護者さんにも多くの不安と困難が振りかかってきます。

情報モラルは子どもが身に付けなければならないだけでなく、私たち大人も含めて今一度振り返って考える必要があるモラルだと思います。

中学生はまさに青年の入り口です。生意気な態度をとることがあっても、子どもたちはお父さん、お母さん、家族のみんなのことが大好きです。ご家庭が子どもたちの心のよりどころです。そして子どものことで何か気がかりなことがあった時は、子どもと正面から向き合うことが大切です。厳しさを兼ね備えた温かさでお子さまを包み込んであげてください。

入学式でまたお目にかかれますことを楽しみにしております。